



VILLEJUIF
Tout cède à notre union

JEUDI 22 MAI 2025

LETTRE DU MAIRE

Lettre du maire à la population

Pour la paix et la justice à Gaza

Rassemblement samedi 24 mai à 12h
Parvis de la Mairie

Madame, Monsieur,
Chers Villejuifois, chères Villejuifaises

Il est des heures où le silence devient complicité. Des heures où les mots doivent s'élever, non pour diviser, mais pour rassembler autour d'un principe intangible : celui de la dignité humaine.

« Ce n'est plus une guerre : c'est une tragédie. »



Depuis des mois, la bande de Gaza est le théâtre d'un drame inouï, un cri étouffé de milliers de vies innocentes prises dans l'engrenage d'un conflit dont les peuples sont toujours les premières victimes. Ce n'est plus une guerre : c'est une tragédie. C'est l'humanité elle-même qui vacille, lorsque les enfants meurent, lorsque les hôpitaux s'effondrent, lorsque la famine devient arme de guerre.

« Avec vous, je m'élève contre le déni de justice. »

Avec vous, comme tant d'élus, de voix du monde entier, de gouvernements, d'organisations internationales, de citoyens de tous horizons, je m'élève contre l'engrenage de la violence. Avec vous, je m'élève contre le déni de justice.

Avec vous, je m'élève contre l'oubli des principes fondateurs du droit international et de la conscience universelle dont nous célébrions les valeurs le 8 mai dernier à l'occasion du 80ème anniversaire de la fin de la seconde guerre mondiale.

Lettre du maire

à la population

Rien, pas même les crimes du 7 octobre, que nous avons fermement condamnés, ne saurait justifier la punition collective d'un peuple. Le refus obstiné de toute solution politique, l'amplification aveugle de la violence par un gouvernement israélien dominé par les forces les plus radicales, conduisent aujourd'hui à l'abîme.

Ce que nous observons à Gaza dépasse la riposte : c'est une mise à mort lente et méthodique, une entreprise de déportation de population à l'échelle d'un territoire tout entier. Les mots ne suffisent plus : les chiffres, les visages, les témoignages nous rappellent à notre responsabilité. Le Président de la république française s'est exprimé pour parler « d'une honte » à propos des exactions du gouvernement israélien et je partage cette opinion. Mais il n'a toujours pas acté la reconnaissance de l'État Palestinien aux cotés de celui d'Israël. Comment défendre quelque chose que l'on ne nomme pas, que l'on ne reconnait pas ? Comment défendre la paix sans reconnaître ses fondations ?

Aussi, avec l'ensemble des groupes qui composent la majorité municipale (le groupe Communistes et citoyens, le groupe Générations, le groupe Villejuif Écologie, et le groupe Réinventons Villejuif écologiste et socialiste) – j'en appelle à votre conscience et à votre engagement pour demander :

- Le cessez-le-feu immédiat des bombardements sur Gaza et le retrait des armées
- L'entrée sans entrave de l'aide humanitaire
- La protection effective des civils
- La libération des otages israéliens
- La suspension de l'accord d'association entre l'Union européenne et Israël

Nous appelons :

- Les Nations Unies à renouer le fil du dialogue et de la négociation
- Le Gouvernement français à reconnaître enfin l'État de Palestine aux côtés de celui d'Israël

Ce rassemblement se tiendra dans la paix et le respect, dans l'unité des consciences, quelles que soient nos convictions ou croyances, pour faire entendre une parole claire : celle de la justice, de la paix et de l'espérance.

Avec gravité mais aussi avec foi dans la force du droit, Avec tristesse mais aussi avec détermination,

Nous vous invitons à un rassemblement pour affirmer ensemble une exigence de paix, de droit et d'humanité.

**Samedi 24 mai à 12h
devant la Mairie**

*Bien à vous,
Pierre*

Pierre Garzon,
Maire de Villejuif
Conseiller départemental
du Val-de-Marne

VILLEJUIF

**Rassemblement
POUR LA PAIX**

Samedi 24 mai 2025 à 12h